

Agradecimientos

Mi agradecimiento a Gloria del Río, por su dirección y asesoramiento, así como por el motivador entusiasmo en su trabajo, y por extensión, a todo el Departamento de Ingeniería Gráfica de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de la Universidad de Sevilla.

Al Ayuntamiento de El Granada, por la ayuda prestada para la realización de este Proyecto, en especial a Maíte Barroso, Alejandro Bendala, Paco y Lino.

A D. José Moya, vecino de la Puebla de Guzmán, por su amabilidad y por su admirable proyecto.

A todos y cada uno de los miembros de mi familia, pero muy especialmente a mis padres, por su apoyo siempre incondicional. A ellos les dedico este Proyecto Fin de Carrera.